

福島宏紀 区議の 区政レポート

ことが明らかになりました。

○「政府全額出資の特殊会社化」とした政府刷新会議のUR見直し方針に、反対するよう区長に求めましたが、明確な答弁はありませんでした。

本年最後の北区議会定例会 射線から守る会」が9月に

が6日終了しました。私は、行つた測定結果で北区基準を日本共産党北区議員団の代表 上回つた問題を取り上げまし

た。この間、区は東豊島公園 果介し、「家具転倒防止器具

報告します。

○ TPP交

豊五団地の震災対策強化など

涉参加につい

北区議会で代表質問しました

ては、「大震

災被災地の主要産業は農林水 産業、復興に懸命に取り組む被災者に打撃を与えるもの」

と撤回を求めました。区長は「国民的な議論が必要、今後

の動向に留意」の答弁でした。

○放射線問題では豊5団地 の自治会と「北区子どもを放

射線から守る会」が9月に ついては修理伝票が2500枚以上出されるなどの詳細を

紹介し、「家具転倒防止器具 設置」「防災無線の聞こえの点 檢」等を求めるま

した。区は「新 たな防災計画に向けて検討会 が開かれているので提言をふま え検討する」としました。

○放射線問題では豊5団地 の自治会と「北区子どもを放

射線から守る会」が9月に ついては修理伝票が2500枚以上出されるなどの詳細を

紹介し、「家具転倒防止器具 設置」「防災無線の聞こえの点 檢」等を求めるま

した。区は「新 たな防災計画に向けて検討会 が開かれているので提言をふま え検討する」としました。

○ 5900通も未交付の 国民健康保険証を直ちに送付す

ること、対策後の放射能汚 染土は団地内が掘削できない 医療保険の保険料を値上げし

ため他UR管理地で対応する ないことなどを求めました。